
議  事  録 

会 議 名 令和 5年度 第 4回 運営推進会議 

報 告 者 令和 6年 2月 8日   職氏名：管理者 鹿 田 明 浩   印 

日   時 令和 6年 2月 8日   13時 30分 ～ 14時 30分 

場   所 庵 本部事務所 

出 席 者 
外部構成員（嘉田・伊藤・若槻・大谷ﾖ・藤原・大谷ﾄ）様 

自社  鹿田明浩    合計 7名   

議 事 内 容 

＊鹿田挨拶＊ 

令和 5年度第 4回の運営推進会議ですが、11月から今日までの事業内容及びサ

ービス内容をご報告いたします。 

～議題に沿ってすすめる～ 

鹿田明浩より 

・利用者様の近況、活動状況についてお伝えする。 

・その他で、2/6新型コロナ陽性者発生及び対応の報告、人事異動の報告、 

 外部評価については、地域かかわりシート②の作成をお願いする。次回会

議では事業所内で計画した時期の目標を加えご確認いただき、承認をいた

だければ年度内に各所へ報告させていただくことをお伝えする。 

【委員からの意見と回答】 

大谷ﾄ委員：利用者の ADLが低下とあるが、どういう意味か？ 

嘉田委員 ：ADLとは日常生活動作の事で、生活を送るうえで必要な動作を差

します。高齢になれば多かれ少なかれ低下していく。 

大谷ﾄ委員：飯南町内に小規模多機能が 3か所あるが、軽度のうちはかかわり

を持ちながら家での生活を送れるが、重度となり特養に入所した

いと希望した場合に直ぐに入所できるか？ 

嘉田委員 ：町内にある 2か所の特養は現在職員不足で 6～7割稼働となって

おり、現状では待ってもらっている状況です。 

伊藤委員 ：飯南町としても入所の問題は早急に解決していただきたい。 

      それと、飯南町福祉施設協議会でも特養問題については協議され

ているか？ 

鹿田明浩 ：直接的に特養問題について協議はしていないが、町が主催する会

議には会長として私も出席させていただき意見を言っている。 

次回の開催日をお伝えして会議は終了となる。 

【 決  済 】 

所 長 次 長 計 坦 合  議 

 

 

   


